
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E AUTOMAÇÃO

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 11 horas e trinta minutos,
realizou-se a Assembleia Departamental da Engenharia de Controle e Automação da Escola de Minas, sob
a presidência da Chefe do DECAT / EM, professora Adrielle de Carvalho Santana, estando presentes os
seguintes membros: Agnaldo José da Rocha Reis,  Bruno Randazzo Baroni, Bruno Nazário Coelho, Getúlio
Rodrigues Silva, João Carlos Vilela de Castro, Karla Boaventura Pimenta Palmieri, Paulo Marcos de Barros
Monteiro e Regiane de Sousa e Silva Ramalho. Os demais justificaram sua ausência. I – COMUNICAÇÕES:
Iniciando a reunião,  a Sra. Presidente agradeceu a presença de todos e iniciou os trabalhos informando
que: i) As aulas ministradas na pós-graduação não entram na contagem da carga horária que o docente tem
que ministrar semestralmente.  ii)  Em seguida a Sra. Presidente informou que solicitará aos técnicos do
DECAT, o planejamento do horário de trabalho para o próximo semestre, considerando os horários em que
estes  deverão  assistir  os  docentes  do  DECAT  durante  suas  aulas  práticas.  iii)  Continuando,  a  Sra.
Presidente  informou  que  chegaram  2  novos  projetores   no  DECAT,  sendo  que  um  deles  foi  para  o
laboratório  de  Eletrônica  Analógica e  Digital e  o  outro  ficará  disponível  para  o  laboratório  que  tiver
necessidade. Os professores Paulo Monteiro e João Carlos sugeriram que o outro fosse disponibilizado
para o LAP. iv)  A Sra. Presidente, solicitou a inclusão da pauta que irá discutir a forma de distribuição de
verba que vem para a Escola de Minas destinada aos departamentos. Posta em votação a inclusão da
pauta, foi aprovada por unanimidade. v) A Sra. Presidente, solicitou a inclusão da pauta sobre a anuência do
DECAT, para liberar o professor Agnaldo para integrar o programa de pós-graduação do IFMG. Posta em
votação a inclusão da pauta, foi aprovada por unanimidade. vii) Em seguida, a Sra. Presidente informou que
o seu mandato para chefia do DECAT terminará em 19/01/2023 e disse que o processo eleitoral deverá
ocorrer entre dezembro deste ano e o início de janeiro de 2023. v) Pedindo a palavra, a professora Regiane
informou que o edital de monitoria está aberto e informou que a comissão receberá os pedidos de monitoria
até o dia 03/11/2022. II – ORDEM DO DIA:  1°) Análise e deliberação da ata do dia 09/05/2022: a cópia
da ata foi inserida no drive da assembleia e disponibilizada a todos os membros desta assembleia. Após a
leitura da ata do dia 09/05/2022, foram sugeridas correções. Feitas as alterações, a mesma foi posta em
votação e aprovada por unanimidade. 2°) Análise e deliberação da ata do dia 20/06/2022: a cópia da ata
foi inserida  no drive da assembleia e disponibilizada a todos os membros desta assembleia. Após a leitura
da ata do dia 20/06/2022, foram sugeridas correções. Feitas as alterações, a mesma foi posta em votação e
aprovada por unanimidade. 3°) Análise e deliberação da ata do dia 28/07/2022 : a cópia da ata foi inserida
no drive da assembleia e disponibilizada a todos os membros desta assembleia. Após a leitura da ata do dia
28/07/2022, foram sugeridas correções. Feitas as alterações, a mesma foi posta em votação e aprovada por
unanimidade. 4°) Análise e deliberação da ata do dia 05/09/2022 : a cópia da ata foi inserida  no drive da
assembleia  e  disponibilizada  a  todos  os  membros  desta  assembleia.  Após  a  leitura  da  ata  do  dia
05/09/2022, foram sugeridas correções. Feitas as alterações, a mesma foi posta em votação e aprovada por
unanimidade.  5°)  Análise e  deliberação dos planos de trabalho referente ao semestre 2022/2: Os
planos  de  trabalho  referentes  ao  semestre  2022-2,  foram  disponibilizados  no  drive  do  DECAT  e
apresentados aos membros desta assembleia. Após discussões e esclarecimentos, os planos de trabalho
apresentados foram postos  em votação  e  aprovados por  unanimidade.  6°)Análise  e  deliberação dos
planos de ensino referente ao semestre 2022/2: os planos de ensino das disciplinas: CAT105, CAT107,
CAT124, CAT141, CAT150, CAT163, CAT164, CAT165, CAT166, CAT167, CAT168, CAT169, CAT172,
CAT173,  CAT175,  CAT176,  CAT177-31,  CAT177-33,  CAT181,  CAT183,  CAT185,  CAT308,  CAT329,
CAT341, CAT342, CAT490, CAT491, CAT601, CAT602,  CAT611 e CAT700, foram apresentados. Após
discussões e esclarecimentos, os planos de ensino apresentados foram postos em votação e aprovados por
unanimidade.  Considerando  que  os  planos  de  ensino  que  precisarem de  ajuste  devido  à semana  do
Encontro  de  Saberes,  serão  aprovados  por  uma  provisão.  7°)  Discussão  sobre  a  Proposta  de
Aprimoramento dos Critérios de Distribuição Orçamentária entre os Departamentos da EM:  A Sra.
Presidente apresentou a proposta discutida na Câmara Administrativa da EM e em seguida iniciou-se a
discussão.  Foi  sugerido  que  seja  adotado  o  cálculo  do  critério  4  (quatro).  Após  discussões  e
esclarecimentos a sugestão foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 8°)  Anuência do DECAT,
para  liberar  o  professor  Agnaldo  para  integrar  o  programa  de  pós-graduação  Lato  Sensu  em
Inteligência  Artificial  do  IFMG  campus  Ouro  Preto:  A  Sra.  Presidente  apresentou  a  carta  convite
fornecida pela coordenação do Programa para o Professor Agnaldo convidando-o a participar do Programa
de forma voluntária.  Após  discussões  e  esclarecimentos  a  anuência  para  a  participação  do Professor
Agnaldo no Programa de pós-graduação Lato Sensu em Inteligência Artificial do IFMG campus Ouro Preto
foi  aprovada por  unanimidade.  O Professor  Agnaldo dividirá  uma disciplina com o Professor  Frederico
Gadelha Guimarães.
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III – OUTROS ASSUNTOS: i) A Sra. Presidente esclareceu a situação do Professor Ronilson em
relação  às  aulas  que  ele  ministra  no  DECAT,  explicando  que  não  houve  acordo
formalizado/documentado sobre as aulas ministradas pelo professor para o Departamento. ii) A
Sra.  Presidente  informou  que  estará  de  férias  entre  07/11  a  21/11/2022  e  que  a  vice-chefe
Roberta assumirá a chefia nesse período.

Nada mais havendo a tratar,  a Sra. Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a
sessão, da qual se lavrou a presente ata que, se aprovada, será devidamente assinada por ela. 

Adrielle de Carvalho Santana
Chefe do DECAT
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